

COLOMBIA >

Daniel Carvalho se molestó por nombramiento de aliado de Daniel Quintero en **Ecopetrol**: “Es impresentable y preocupante”

El representante a la Cámara indicó que el exfuncionario de la Alcaldía de Medellín no brinda garantías ni transparencia a la entidad

Por **Jhon Bernal**

04 Nov, 2024 11:58 a.m. CO



Guardar



El representante señaló que el nombramiento de Restrepo en **Ecopetrol** no ofrece garantías - crédito @davalho/@estebanrestre/X

En la tarde del pasado domingo 3 de noviembre, se confirmó la llegada de Esteban Restrepo a la secretaría Jurídica de **Ecopetrol**, entidad que está a cargo de Ricardo Roa.

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

Russia Has Officially Declared US an Enemy State 🇺🇸 What Does This Mean in Diplomatic Terms?

Read more

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

Russia to Station 690,000 Troops in Ukraine by End of



Te puede interesar:

Daniel Quintero arremetió contra Fico Gutiérrez por ataque homofóbico en Medellín: “¿Quién está gobernando la ciudad?”



La entrada del nuevo funcionario generó todo tipo de reacciones en la clase política del país. Inicialmente, el representante a la Cámara por Antioquia, Daniel Carvalho, mostró su desacuerdo con el nombramiento del exfuncionario de la Alcaldía de Medellín, bajo la administración de Daniel Quintero, calificándolo como impresentable y preocupante.

“Esto es impresentable y preocupante. No ofrece garantías ni de buena gestión ni de transparencia”, escribió el congresista antioqueño en su cuenta de X, conocido anteriormente como Twitter.



Te puede interesar:

Juan Fernando Cristo no cree que exista un golpe de Estado contra el presidente Gustavo Petro: “Confío en la fortaleza institucional”



Daniel Carvalho
@davalho



Esto es impresentable y preocupante.
No ofrece garantías ni de buena gestión ni de transparencia.

[Translate post](#)

El representante antioqueño aseguró que el nombramiento del nuevo secretario de [Ecopetrol](#) es impresentable y preocupante - crédito @davalho/X

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Así mismo, el parlamentario independiente expresó su preocupación frente a la postura adoptada por el presidente Gustavo Petro frente al futuro de la empresa nacional, y que se agudiza con la entrada de Restrepo. “Venimos preocupados por [Ecopetrol](#), en general, nos parece que ha habido nombramientos de personas que no están a la altura de eso. **También nos preocupa la visión que tiene el presidente Gustavo Petro sobre [Ecopetrol](#)**”, expresó Carvalho en diálogo con *W Radio*.



Te puede interesar:

Laura Sarabia perdería el poder conferido por Gustavo Petro: su relación con el presidente no estaría en su mejor momento



De igual forma, sostuvo que, durante su etapa como secretario de Gobierno de Medellín, “dejó toda una estela de corrupción y escándalos”, por lo que pidió reconsiderar el nombramiento como secretario jurídico de [Ecopetrol](#).

“Me parece que a mí que este personaje (Esteban Restrepo) no tiene nada que hacer ahí y desdice mucho de la supuesta lucha contra la corrupción que había mencionado el presidente Petro en la última instalación del Congreso (...) **en general, en Antioquia asociamos a Esteban Restrepo con todo el mal que hizo Daniel Quintero**”, comentó

2024, Surpassing Numbers of All European Armies

[Read more](#)

Lo Último | Colombia

Ideam advierte noche de lluvias y tormentas eléctricas en varias regiones del país



Congresista alertó el nivel educativo de los ciudadanos a la hora de elegir presidente: “Un pueblo ignorante”

Petro explotó contra la procuradora general por presunto vínculo en el caso Pegasus: “Han usado esos órganos para la persecución política”

TransMilenio anunció cambios en sus estaciones del norte y del sur: así quedaron redistribuidos los servicios

Alfredo Arias dedicó sentidas palabras a la hinchada del Deportivo Cali previo al clásico ante América

PUBLICIDAD

AD

UNITED24
MEDIA



Russia Has Destroyed and Damaged More than 3,000 Educational Institutions in Ukraine

en el citado medio de comunicación.



Daniel Carvalho, representante a la Cámara - crédito Colprensa

Otras reacciones a la llegada de Esteban Restrepo a **Ecopetrol**

Además de Daniel Carvalho, otros dirigentes políticos antioqueños también manifestaron su posición frente al arribo de Esteban Restrepo como secretario jurídico de **Ecopetrol**.

El diputado Juan Felipe Vélez mencionó que este es un nuevo capítulo en la historia del presidente Gustavo Petro contra el departamento de Antioquia. **“No le importa Antioquia porque si alguien tiene cuestionamientos es Restrepo; no le importa Antioquia porque, a pesar de las tantas investigaciones, están ubicando a cada una de las personas cercanas a Quintero en altos puestos del Gobierno Nacional, como si aquí no hubieran acabado con todo”**, resaltó en sus redes sociales.



Juan Felipe Vélez Álvarez ✓
@juanfveleza



Si queda alguna duda de que a Petro no le importa Antioquia, Esteban Restrepo, ex candidato a la Gobernación de Antioquia y alfil del ex alcalde Quintero Calle, nombrado secretario privado del Presidente de Ecopetrol.

No le importa Antioquia porque si alguien tiene cuestionamientos es Restrepo; no le importa Antioquia porque, a pesar de las tantas investigaciones, están ubicando a cada una de las personas cercanas a Quintero en altos puestos del Gobierno Nacional, como si aquí no hubieran acabado con todo.

[Translate post](#)

[Read more](#)

Te Recomendamos

- 1 Disidencias de las Farc arremetieron contra el Gobierno por proponer un concierto en el Cauca: "Olvidó los cientos de bombardeos sobre civiles" 
- 2 Especie traída por Pablo Escobar a Colombia fue declarada como "invasora", no es el hipopótamo 
- 3 Lotería de Medellín: estos son los resultados ganadores del sorteo de este viernes 1 de noviembre de 2024 
- 4 "Fuera Petro": este fue el momento en que ciclistas se enojaron con el presidente en el 'Giro de Rigo' en Medellín 
- 5 Fiscalía respondió a Vicky Dávila por apertura de noticia criminal: "No tiene calidad de caso priorizado" 

El diputado señaló que es una muestra de que el presidente Gustavo Petro no le importa su departamento - crédito @juanfveleza/X

Sin embargo, hay otras voces que respaldaron el nombramiento del excandidato a la Gobernación de Antioquia, como fue el caso del representante a la Cámara del Pacto Histórico, Alejandro Toro, quien señaló: **“Una gran noticia, su liderazgo, disciplina, trabajo por el proyecto político y compromiso serán garantía de grandes resultados,** felicitaciones Esteban Restrepo, excandidato a la Gobernación de Antioquia, es el nuevo secretario privado de **Ecopetrol**”.

Por su parte, el diputado antioqueño Walter Salas afirmó que el nombramiento de Restrepo “es un logro impresionante y un reconocimiento a tu dedicación y compromiso constante. Estoy seguro de que aportarás mucho a esta compañía y contribuirás al desarrollo sostenible del sector energético”.



Alejo Toro 
@AlejoToroAnt



Una gran noticia, su liderazgo, disciplina, trabajo por el proyecto político y compromiso serán garantía de grandes resultados, felicitaciones “[@estebanrestre](#) excandidato a la Gobernación de Antioquia, es el nuevo secretario privado de Ecopetrol”

wradio.com.co/2024/11/03/est...

[Translate post](#)

El representante celebró el nombramiento de Esteban Restrepo como secretario jurídico de **Ecopetrol** - crédito @AlejoToroAnt/X

Las polémicas de Esteban Restrepo

El nuevo funcionario de **Ecopetrol** es profesional en negocios internacionales y especialista en gerencia. En su trayectoria profesional, se destaca su labor en el Ministerio de las Tecnologías, Información y Comunicaciones en el Gobierno de Juan Manuel Santos, y fue secretario de Gobierno de la Alcaldía de Medellín desde 2020 hasta 2022, cuando decidió lanzar su candidatura a la Gobernación de Antioquia.

Una de sus polémicas cuando fungió como secretario de Daniel Quintero fue **la adquisición de un lujoso apartamento en el sector Los Balsos de El Poblado, Medellín, que habría comprado en abril de 2022, poco después de renunciar a su cargo para unirse a la campaña del Pacto Histórico**, por un valor de 1.600 millones de pesos, respectivamente.

Pese a ello, Restrepo explicó que la compra fue posible gracias a los ahorros de toda la vida de su madre, la venta de su apartamento, sus propios ahorros acumulados durante su tiempo como secretario de Gobierno y en otros cargos públicos.

Seguir leyendo

Senador que apoyó al Pacto Histórico aseguró que a la coalición le quedó grande gobernar a Colombia y por eso se va de ella



Ella es la funcionaria de la Fiscalía que se disfrazó como integrante del ELN: realizó casting para importante serie de televisión



Municipios antioqueños en alerta por posible paso de un ciclón tropical



+ Temas Relacionados

Daniel Carvalho

Esteban Restrepo

Ecopetrol

Daniel Quintero

Ricardo Roa

Pacto Histórico

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Petro explotó contra la procuradora general por presunto vínculo en el caso Pegasus: "Han usado esos órganos para la persecución política"

El jefe de Estado aseguró que es necesario que se investiguen los supuestos nexos de la procuradora Cabello con los responsables de la presunta compra del software de espionaje israelí



TransMilenio anunció cambios en sus estaciones del norte y del sur: así quedaron redistribuidos los servicios

La empresa de transporte indicó modificaciones en sus principales líneas de servicio. El enfoque está en mejorar la experiencia diaria de quienes se desplazan desde el norte hacia el sur de la ciudad



Alfredo Arias dedicó sentidas palabras a la



hinchada del Deportivo Cali previo al clásico ante América

El estratega uruguayo, de 65 años, logró su segundo triunfo en línea al frente del cuadro Azucarero en la Liga BetPlay Dimayor



Daniel Briceño se despachó en contra de Griselda Lobo, por presencia en polémico foro en Venezuela

El concejal de Bogotá por el partido Centro Democrático cuestionó a la exesposa del excomandante de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Manuel Marulanda Vélez, que está en Caracas como parte de una cumbre "antifascista", organizada por el régimen de Nicolás Maduro



En VIVO | este es el panorama durante el plan retorno del 4 de noviembre: se reporta el ingreso de 860 mil vehículos a Bogotá

Siga en tiempo real el ingreso de miles de vehículos a la capital del país durante el primer festivo de noviembre



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Grupo Élite de la Dijn apoyaría en el esclarecimiento del caso de los cuerpos calcinados en Montería

ENTRETENIMIENTO →



El once ideal de los infieles: influenciador usó el fútbol para desenmascarar a varios famosos y sus relaciones

DEPORTES →



Alfredo Arias dedicó sentidas palabras a la hinchada del Deportivo Cali previo al clásico ante América